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ごみ減量・リサイクル推進の取り組みに関するアンケート調査結果 

（回答33社） 

 

 

廃棄物が少なくなるように製造・加工の工程を工夫している。 10 

製造・加工の工程で出た廃棄物を社内で資源としてリサイクルしている。 6 

製造・加工の工程で出た廃棄物を社外で資源としてリサイクルしている。 11 

流通用梱包材や容器などは繰り返し使用又は資源としてリサイクルしている。 12 

製造・加工した製品が故障・破損した際には、製品の修理対応をしている。 5 

食料品の加工くずなどは十分に水切りを行ない、重量を減らしている。 4 

食料品の加工くずなどは飼料や肥料などにリサイクルしている。 1 

メー力ーや卸売り業者などに対し、梱包材や包装材の簡素化を依頼している。 6 

生ごみが少なくなるように調理の工程を工夫している。 2 

消費期限切れ商品などの廃棄をできるだけ少なくするように販売管理を行なっている。 8 

その他 2 

（チェックした内容について具体的にご記入願います） 

 

＊印刷業なので廃棄する量が少なくなるように商品のサイズに合わせて紙の仕入れを行っている。 

＊仕込み量を計算し、余らないようにしている。 

＊歩留の改善、ロス率、不良率の低減を通じて廃棄物の減量に努めている。 

＊販売計画に基づき仕入れを行い、作り過ぎをしない様にしている。 

＊廃棄金額を日毎に計算し書類で残している。 

＊ＰＯＳデータを確認、活用して発注精度を向上させ廃棄を少なくしている。 

＊金属加工で使用する機械の潤滑油・切削油を同質にして絶対量を減らし、循環・回収している。 

＊製品に付いた油は遠心分離機にかけ、製品の重量減、油の再利用を心がけている。 

＊メーカーにお願いして出来るだけ包材を少なくしてもらっている 

＊通い箱の活用、廃棄の削減に取り組んでいる。 

 

＊送られてきた梱包材や容器などは出来るだけ納品の際の梱包材として使用している 

＊紙や端材を梱包の際に隙間を埋める用途として、パッキン代わりに使用している。 

＊再利用のきく梱包材段ボールは保管している。 

 

＊不良品が出た場合は、それを原材料（ＰＥ・ＰＰ）として使用している。 

＊使用不要の紙等は再生の業者にまわしている。 

＊用紙、包装、茶葉排出残渣、廃棄食品、排出汚泥など廃棄物の99％以上をリサイクルしている。 

＊野菜くずのリサイクル（堆肥化）に取り組んでいる。 

＊金属加工業なので、ウェスその他は廃棄物として業者に渡している。 

＊ゴムシートを製造する際に使用する布を業者が引き取り有効活用してもらっている。 

＊加工で出る金属くず類やプレス加工残材等金属くずは資源回収業者に引き取り依頼している。 

製造・加工・調理等の工程でごみの減量やリサイクルを推進するための取り組みを行っていますか。 



2 

 

必要に応じて両面コピー、ぺーパーレス化等で用紙の使用量を抑えている。 24 

不用な紙、ミスコピーは内部資料やメモ用紙として裏面を再使用している。 23 

事務用品は、在庫管理を行い無駄なものを購入しないようにしている。 11 

不用な事務用品は他の部署等で再使用している。 11 

社内往復文書などは使用済みの封筒を使用している。 12 

文書ファイルは繰り返し使用している。 15 

ＯＡ用紙、新聞紙、雑誌、段ボール等の再生可能な紙類は専門業者に引き渡して資源化。 18 

機密処理、シュレッダー処理したものも専門業者に引き渡して資源化している。 9 

社内で発生した缶、びん、ペットボトルなどは納入業者に引渡すか、資源回収業者に引渡す。 19 

コピー機やプリンターのトナーカートリッジなどは、メー力ー回収などにより詰替可能なものを使用。 20 

ごみ箱は必要最低限にし、できる限り置かないようにしている。 4 

分別を徹底するためにごみ箱を分けている。 18 

ごみの減量やリサイクルについての責任者を置いている。 7 

社員に対する講習会などによりごみの減量やリサイクルについて呼びかけている。 7 

その他 0 

（チェックした内容について具体的にご記入願います） 

 

＊メールを使用して、用紙の減量や直接移動しての打合わせの回数を減らしてCO2減量。 

＊必要なもの以外はプリントアウトしない 

 

＊ファイルは古いものから再使用。 

＊カレンダーや必要の無いファックスはメモ用紙として使用。 

＊ＰＣ作成文章の用紙、ＦＡＸ受信等の用紙はメモ用紙やプリンタ等に再利用している。 

＊主にファックスで入ってきた不要なものの裏面を両面ファックスで使用している。 

＊新聞広告、ミスコピー等裏面メモとして使用している。 

＊コピー紙はなるべく裏面を利用。 

＊シュレッダー処理したものを梱包材として使用している。 

＊コピー用紙の両面利用、別店舗で不要な事務用品の使用。 

＊トナーカートリッジは詰換え可能品を使用している。 

 

＊燃えるごみ、資源ごみはごみ箱を分けている 

＊缶、びん等は必ず分別してごみ箱に入れる。 

＊ＯＡ用紙、ＤＭ、新聞紙、段ボールはある一定期間溜まったら業者に持ち込んでいる。 

＊シュレッダー処理したものは業者に持ち込んでリサイクルしている。 

＊トナーカートリッジはメーカー回収に回している。 

＊焼却ごみと紙・段ボール・びん・缶・魚アラ・廃油等を分別している。 

 

＊環境認証エコアクション２１の中の役割分担で責任者を決めている。 

＊毎月１回実施している社内研修の中の全体研修会を実施している。 

事業所内のごみ減量やリサイクルについて、どのような取り組みを行っていますか。 
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販売又はサービスの提供をする際の包装を簡素化している。 4 

包装材は購入者が廃棄する際にリサイクルできるものを使用している。 10 

書類を提供する場合は極力電子化したものを提供している。 1 

販売した商品が故障・破損した際には、製品の修理対応をしている。 3 

お客様が使い終わった製品、不要になった包装材の自主回収をしてリサイクルしている。 5 

商品の包装を簡素化している。 1 

販売又はサービスの提供をする際の包装を簡素化している。 4 

その他 1 
（チェックした内容について具体的にご記入願います） 

 
＊飲料の２重キャップの廃止、包装材の単一素材化と軽量化など減量と廃棄処理の容易化を行っ

ている。 

＊梱包材を使用しないようにしている。 

＊簡易包装を推奨しご協力いただいている。 

＊パッケージしないで裸売り又はばら売り。 

＊レジ袋辞退を促すため、エコポイントの進呈している。 

＊販売する商品を極力メーカーより直送の体制にしている。 

 
＊販売した機材の下取りを行っている。 

＊商品が故障したら出来るだけ修理をおこなっている。 

＊仕入れに届いた容器（段ボール）を納品に出来るだけ使用することにしている。 

 
＊牛乳パック、トレイ、ペットボトルの店頭回収。 

 

 

（具体的にご記入願います） 

 
＊レジ袋の有料化、買物バッグの販売。 

＊コピー機・Faｘ機は小型にして待機電力を小さくしている。 

＊出力タイプに応じてプリンターを切り替えて、用紙の使用を減らしている。 

 
＊商品発送の際に、他の事業部で出る不要材料を梱包材として再利用している。 

 
＊牛乳パックの自主回収。 

＊鉄やその他の金属は金属のリサイクル業者に持ち込み、買い取ってもらっている。 

＊段ボール、コピー用紙、発泡スチロール、水産魚のアラ等のリサイクル（業者） 

＊ごみの分別。 

＊トイレットペーパー等リサイクル品の販売 

＊生ごみ処理機を業務用としてカット野菜加工会社に販売し、70～80％減量効果がある。 

 
＊無駄をなくそうというＭＤ委員会を毎月１０日に開催している。 

＊エコアクション２１認証取得。毎月１回会議開催している。 

その他に、ごみの減量やリサイクルに対する取り組み、又はリサイクル原料を使った商品の製造や販

売などの事例がございましたらご記入ください。 

商品の販売段階でごみが少なくなるような工夫を行っていますか。 
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事業系ごみの適正処理の方法やリサイクルの方法などの情報提供について 17 

事業系ごみの処理やリサイクルについての相談窓口の設置 9 

事業者のごみ減量の取り組みを紹介するような情報提供や区民へのＰＲ 17 

ごみの減量やリサイクルを推進している優良事業者に対する表彰制度や区民へのＰＲ 12 

事業者間で不用品を交換するような情報交流の場の提供 15 

（その他に具体的な提案がございましたらご記入願います。） 

＊現状、パソコンなどの古くなったものを無償で引き取る業者に出している。これが中国に行く

のではなく、日本で処理できると良い。 

＊段ボールやビニール系ごみを処理している業者さんの紹介があると助かる。 

＊他の会社さんがどのように「ごみ減量」に取り組んでいるか情報が欲しい。 

＊ネット上で良い事を載せて欲しい、ヒントにしたい。 

＊優良事業表彰をすればより一層やる気が出る。 

＊ネット上でこんなものいりませんかと呼びかけたら本来捨ててしまうものが再利用されるかも。 

＊必要に応じてリサイクル業者を紹介してほしい 

事業活動により排出されるごみについては、その減量に努め、また自らの責任において適正に処理し

ていただくことが法により定められています。そこで皆さんが更なるごみの減量や自己処理を進める上

で、 飾区に対してどのようなサポートを望んでいますか。  


